

Internet y TV de paga no bajaron tras la reforma (El Financiero 30/06/16)

Internet y TV de paga no bajaron tras la reforma (El Financiero 30/06/16) ITZEL CASTAÑARES

icastanares@elfinanciero.com.mx Jueves, 30 de junio de 2016 A pesar de que los precios de la mayoría de los servicios de telecomunicaciones se han reducido en más de 20 por ciento desde la aprobación de la reforma en el sector, los de TV de paga e internet se han incrementado en 2 y 1 por ciento, respectivamente. "Si bien nominalmente algunos servicios pudieron haber tenido incrementos, incluso éstos implican caídas a precios constantes -sin considerar la inflación-. Sin embargo, los decrementos se deben a cuestiones relacionadas con el tipo de cambio y también con inversiones", explicó Gabriel Contreras Saldívar, comisionado presidente del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT). Por su parte, Gonzalo Rojón, analista de The Competitive Intelligence Unit (CIU), señaló que esta alza de precios en internet y TV de paga se debe a los cambios en el empaquetamiento de la mayoría de los servicios. "Están cambiando las canastas y por ende, los precios, por eso es que esa baja (de los servicios en telecom) no se ve reflejada en la banda ancha ni en la TV restringida, porque están cambiando muchísimo los paquetes", consideró el experto.